

## McKenna, Neil

---

**De :** Kim, Sabrina  
**Envoyé :** Le lundi 11 mai 2020, 10:00  
**À :** Stickney, Matt  
**Objet :** Problèmes concernant l'EPI dans les médias

Nous recevons des dons en EPI de la Chine (EPI) aujourd'hui et nous publierons un tweet avec nos remerciements par l'entremise de l'ambassade appropriée (comme nous avons fait avec le don de Taiwan), mais je ne crois pas que ça aura lieu avant la conférence de presse du PM.

Ces éléments ont été soulevés dans la liste de questions.

SC émettra un avis public concernant le rappel volontaire de certains masques KN95 produits en Chine et connus pour avoir échoué aux tests de la FDA et de l'ASPC. La division des communications de SC et le BCP n'ont pas encore confirmé l'heure du communiqué. J'ai mentionné que le plus important est de savoir si ça va passer avant ou après la conférence de presse, mais nous n'avons pas encore reçu l'information.

Cet élément a également été soulevé dans la liste de questions.

Quelques écoles du Québec ont rouvert leurs portes aujourd'hui. Un reportage dans les médias francophones (Journal de Montréal) affirme que certaines écoles n'ont pas encore reçu l'EPI promis par le gouvernement du Québec.

Je crois que la balle est dans le camp du gouvernement du Qc cette fois-ci. Nous dirons que nous examinons un appui pour fournir les travailleurs essentiels en EPI dans l'avenir.

Dites-moi si vous avez besoin de quoi que ce soit d'autre!

Sabrina Kim  
Issues Advisor/Conseillère en enjeux  
Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre  
613-795-7803